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アサビ同窓会　166-0011 東京都杉並区梅里1-3-3　阿佐ヶ谷美術専門学校内

■ はじめに
◎会長挨拶と出欠確認の後、前回会議の議事録は承認を受けてasabi-netへアップ予定との報告があった。

■ 議題 1　まんが計画について
◎小山氏は｢展示会を無事に終了する事ができました。皆様のご協力、ご支援をいただき、本当にありがとうござ
いました｣と述べ、報告した。
展示会：10月12日(月)～17日(土)　12:00～19:00　人形町ビジョンズ
参加者：33名（新しい参加者11名）　参加費：1人2500円（一部2000円の方有り）　冊子売上：116冊。
運営費（2014.11.8現在）
【支出】 展示部門（会場費､ＤＭ､ポスター､パーティ代等）72,377円
 冊子部門（冊子制作､印刷200部､アルバイト代等）140,210円
 小計（Ａ）212,587円
【収入】 会費（2500円×29名･2000円×4名計33名）80,500円
 冊子売上げ（300円ｘ116冊）34,800円
 小計（Ｂ）115,300円
合計（Ａ－Ｂ）△97,287円　　予算（Ｃ）140,000円　　合計（Ａ－Ｂ＋Ｃ）42,713円
・運営費については会場費用の減額、冊子の売り上げの大幅増、作業の効率化により、大幅に支出を減らせた。
・参加者数について、50名を目標としていたが、新参加者が11名と増え、作業量を考え途中から33名に変更。
・冊子販売数について、1年目から比べて77冊→80冊→113冊と順調に推移している。
・入場者数について、ギャラリーの来場者数が1年目から比べて90名→88名→70名と減少。
　初日はバタバタしてしまうので毎年３０名分はカウントしていません。
・次回も開催するとしたら『ギャラリーに来て楽しんでいただく体験ができないか』という事にスポットを当て、
　『ギャラリーを装飾』『ネットなどでの告知強化』『外部の同人誌販売（コミティア）に出店して案内』などを考
　えています。予算は前回同様14万円で計上とし､今回の黒字金額(4万円以下)で何かできないか考えたい。

【質疑応答】「参加のハードルがあまり高くない企画なので、来年もやった方が良いと思う」「会場はヴィジョン
ズに限定しなくても、色々な人に見てもらえる場所も良いかと思う」「小山氏：予算が押さえられるのでヴィジョ
ンズを選んでいます」「杉並区はこういう企画に寛容だと思うので、公共の施設を使っての展示も良いと思う」
「フェスタ前に展示をやって、冊子をフェスタに持っていけると良い」「小山氏：次回開催としては月曜日が休日
の10月9日を考えています」「運営費を賄う手段として、冊子に広告を載せて一口2000円くらいで援助してもらう
のはどうか」「秋元会長：まんが計画はすごく手をかけて準備してもらっているので、これから新たに会場を探す
のは厳しいと思う。甲斐氏と相談して日程を決めて欲しい」

◎小山氏は、まんが計画4回目の開催について承認を求め、全会一致で承認された。

■ 議題 2　Ｔシャツ展について
◎担当の浜村氏より状況報告のプリントが配布され、卒展担当の加藤先生を交えて話し合われた。
「浜村氏：応募の予定数は70名ですが、現在参加人数が37名のため、応募期間を延長して探している状況です。
学生で参加したいという方はいないでしょうか？」「加藤先生：学生にも声をかけたら10名ほどなら集まるかもし
れません。私から推薦した60名は過去の卒展で賞をとった人たちに限定していますが、企画をまだ知らない方も
いるようなので、声をかけてみたい。デッサン室の天井から吊るすということですが、デッサン室の半分は埋まっ
てしまいそうなので見えづらいのではと思い、アサビの応援が目的なら必ずしも参加人数は70名にこだわらなく
ても良いのではと思います」
「浜村氏：予算は概算で88,350円と見ている。寺田克也氏にゲスト出演を依頼していますがまだ連絡がついてい
ません」「加藤先生：ＤＭ入稿が12月10日前後なので、特別ゲストという表記にしておき、寺田氏の参加が決まっ
たら告知していくという形でも良いと思う」「秋元会長：ACVの展覧会の時に寺田氏から、日時や時間が決まって
いれば協力しますと良い返事をもらったが、仕事の関係で当日海外にいる可能性もある」
「加藤先生：寺田氏に憧れて入学する高校生の方もいますので、学校としては是非寺田氏に来ていただきたい。
Tシャツ展の参加者については卒業生の集まりがある時などに声をかけてみます。今週木曜の会議で卒展の日程
が2月26日（金）～29日（月）と決まった。28日（日）午後12時～13時にレセプションがあり、学校長と、秋元会長
から挨拶をお願いしたいと思います。デッサン室は休憩室となり、堀之内のプロジェクト展示や広報課の展示が
あり、飲み物などが用意されます。Ｔシャツの展示方法については準備は前日がいいかもしれませんが、下見をし
て計画を立てた方が良いと思います」
「秋元会長：学校全体での卒展の準備期間はいつからですか？」「加藤先生：2月22日からです。学生は24日、25
日が準備の予定です。実演はTシャツに直接ですか？」「浜村氏：そうですね。カメラで写してスクリーン投影した
いんです。手元が見えるような演出が必要ですね」「加藤先生：映像担当の先生とも打合せが必要ですね」
「秋元会長：もしも寺田氏に来てもらえなかった場合は他の人にお願いしているんですか？」「浜村氏：卒業生で
イラストレーターの小田佑二さんに声をかけていてOKをいただいています」「秋元会長：声をかけているのであ
れば小田さんにも参加いただきたい」

◎加藤先生が退席されたあと、浜村氏が寺田氏と連絡がつき、卒展期間中はパリにいる可能性が高いが、当日日
　本にいたら参加いただけるとのことだった。
◎展示方法について、天井から吊るす・板状のものに貼る・石膏に着せるなどの案が出て、会議のあと皆で下見す
　る運びとした。

■ 議題 3　その他・意見交換
◎小山氏より、先日受けた卒業生からのメールについて報告があった。
・1973年度卒のレオン佐久間氏「メディカルイラストレーション学会企画展」 日時：11月21～12月2日
　場所：東京芸術大学の大石膏室　入場無料　　是非みなさん来てくださいとのことです。
・1971年度SD卒の吉岡さんから、同窓会開催に役立てたいため名簿をいただきたいとのことで、
　秋元会長や甲斐氏と『さんよん会』でサポートできないか相談してから、先方へ提案する予定。

◎常任幹事会の状況について
秋元会長は「10月に日野氏、甲斐氏、大村氏、小山氏、私とで打合せをおこなった。来年の常任幹事会選挙で常
任幹事の人数を5名くらい増やしたい。同じメンバーが続いている状況もあり、実際に協力いただける人をもっと
増やしたいと思い、協力してくれる人の下地を作っておきたい。例えばTシャツ展の準備を手伝いますという、それ
だけでも全然かまわない」と意見を述べ、賛成の声が上がった。

以上で議会は閉会した。

次回日程：2016年1月30日（土）15：00～17：00（2015年度第4回常任幹事会）

●出席者　　　　　　
秋元圭一［会　長］
甲斐光省［副会長］
土橋洋一［常　任］
三好耕之［常　任］
浜村圭一［常　任］
白石龍子［常　任］
小山　弘［常　任］

2015年度 第3回 常任幹事会議事録

●日時
2015年11月28日(土)
15:00～17:00

●場所
阿佐ヶ谷美術専門学校  211教室

●委任欠席者（カッコ内→代理人）
竹島　巍
西田一成
日野　高（秋元）
桜井裕美（秋元）
大村政幸（秋元）
松岡和彦
勝山昌幸
永吉昭浩
大野美菜子（秋元）
富澤和治
山田直毅
軽込孝信
藤原成理（秋元）
上村晴美

常任出席者　         7名
委任欠席者　    14名
(常任幹事21／25名  定足数成立)

●議事進行：小山　弘

●議事録
書記：長根小夏　　　　　　　　　　
　
校正・制作・文責：
秋元圭一・大村政幸

■議題
1　まんが計画について
2　Ｔシャツ展について
3　その他・意見交換

■ はじめに
◎会長挨拶と出欠確認の後、前回会議の議事録は承認を受けてasabi-netへアップ予定との報告があった。

■ 議題 1　まんが計画について
◎小山氏は｢展示会を無事に終了する事ができました。皆様のご協力、ご支援をいただき、本当にありがとうご
ざいました｣と述べ、報告した。
展示会：10月12日(月)～17日(土)　12:00～19:00　人形町ビジョンズ
参加者：33名（新しい参加者11名）　参加費：1人2,500円（一部2,000円の方有り）　冊子売上：116冊。
運営費（2014.11.8現在）
【支出】 展示部門（会場費､ＤＭ､ポスター､パーティ代等）72,377円
 冊子部門（冊子制作､印刷200部､アルバイト代等）140,210円　小計（Ａ）212,587円
【収入】 会費（2500円×29名･2000円×4名計33名）80,500円
 冊子売上げ（300円ｘ116冊）34,800円　　　　　　　　　　   小計（Ｂ）115,300円
　　　　  合計（Ａ－Ｂ）△97,287円　予算（Ｃ）140,000円　合計（Ａ－Ｂ＋Ｃ）42,713円
・ 運営費については会場費用の減額、冊子の売上げの大幅増、作業の効率化により、大幅に支出を減らせた。
・ 参加者数について、50名を目標としていたが、新参加者が11名と増え、作業量を考え途中から33名に変更。
・ 冊子販売数について、1年目から比べて77冊→80冊→113冊と順調に推移している。
・ 入場者数について、ギャラリーの来場者数が1年目から比べて90名→88名→70名と減少。
　初日はバタバタしてしまうので毎年３０名分はカウントしていません。
・ 次回も開催するとしたら『ギャラリーに来て楽しんでいただく体験ができないか』という事にスポットを当て、
　『ギャラリーを装飾』『ネットなどでの告知強化』『外部の同人誌販売（コミティア）に出店して案内』などを考
　えています。予算は前回同様14万円で計上とし､今回の黒字金額（4万円以下）で何かできないか考えたい。

【質疑応答】「参加のハードルがあまり高くない企画なので、来年もやった方が良いと思う」「会場はヴィジョン
ズに限定しなくても、色々な人に見てもらえる場所も良いかと思う」「小山氏：予算が押さえられるのでヴィジョ
ンズを選んでいます」「杉並区はこういう企画に寛容だと思うので、公共の施設を使っての展示も良いと思う」
「フェスタ前に展示をやって、冊子をフェスタに持っていけると良い」「小山氏：次回開催としては月曜日が休日
の10月9日を考えています」「運営費を賄う手段として、冊子に広告を載せて一口2000円くらいで援助してもらう
のはどうか」「秋元会長：まんが計画はすごく手をかけて準備してもらっているので、これから新たに会場を探す
のは厳しいと思う。甲斐氏と相談して日程を決めて欲しい」

◎小山氏は、まんが計画4回目の開催について承認を求め、全会一致で承認された。

■ 議題 2　Ｔシャツ展について
◎担当の浜村氏より状況報告のプリントが配布され、卒展担当の加藤先生を交えて話し合われた。
「浜村氏：応募の予定数は70名ですが、現在参加人数が37名のため、応募期間を延長して探している状況です。
学生で参加したいという方はいないでしょうか？」「加藤先生：学生にも声をかけたら10名ほどなら集まるかも
しれません。私から推薦した60名は過去の卒展で賞をとった人たちに限定していますが、企画をまだ知らない
方もいるようなので、声をかけてみたい。デッサン室の天井から吊るすということですが、デッサン室の半分は埋
まってしまいそうなので見えづらいのではと思い、アサビの応援が目的なら必ずしも参加人数は70名にこだわら
なくても良いのではと思います」
「浜村氏：予算は概算で88,350円と見ている。寺田克也氏にゲスト出演を依頼していますがまだ連絡がついてい
ません」「加藤先生：ＤＭ入稿が12月10日前後なので、特別ゲストという表記にしておき、寺田氏の参加が決まっ
たら告知していくという形でも良いと思う」「秋元会長：ACVの展覧会の時に寺田氏からは日時や時間が合えば
協力しますと良い返事をもらったが、仕事の関係で当日海外にいる可能性もあるとのこと」
「加藤先生：寺田氏に憧れて入学する高校生の方もいますので、学校としては是非、寺田氏に来ていただきたい。
Tシャツ展の参加者については声をかけてみます。今週木曜の会議で卒展の日程が2月26日（金）～29日（月）と決
まった。28日（日）午後12時～13時にレセプションがあり、学校長と、秋元会長から挨拶をお願いしたいと思いま
す。デッサン室は休憩室となり、堀之内のプロジェクト展示や広報課の展示があり、飲み物などが用意されます。
Ｔシャツの展示方法の準備は前日がいいかもしれないが、下見をして計画を立てた方が良いと思います」
「秋元会長：学校全体での卒展の準備期間はいつからですか？」「加藤先生：2月22日からです。学生は24日、25
日が準備の予定です。実演はTシャツに直接ですか？」「浜村氏：そうですね。カメラで写してスクリーン投影した
いんです。手元が見えるような演出が必要ですね」「加藤先生：映像担当の先生とも打合せが必要ですね」
「秋元会長：もしも寺田氏に来てもらえなかった場合は他の人にお願いしているんですか？」「浜村氏：卒業生で
イラストレーターの小田佑二さんに声をかけていてOKをいただいています」「秋元会長：声をかけているのであ
れば、寺田氏が参加できる場合でも、小田さんには参加いただきたい」

◎加藤先生が退席されたあと、浜村氏が寺田氏と連絡がつき、卒展期間中は海外にいる可能性が高いが、当日
日本にいたら参加いただけるとのことだった。展示方法について、天井から吊るす・板状のものに貼る・石膏に
着せるなどの案が出て、会議のあと皆で下見する運びとした。

■ 議題 3　その他・意見交換
◎小山氏より、先日受けた卒業生からのメールについて報告があった。
・1973年度卒のレオン佐久間氏より『メディカルイラストレーション学会 企画展』 日時：11月21～12月2日　場
所：東京芸術大学の大石膏室　入場：無料　是非みなさん来てくださいとのことです。今回は展示日が少ない
ため、ここでの報告のみになった。

・1971年度SD卒の吉岡さんから、同窓会開催に役立てたいため名簿をいただきたいとのこと。秋元会長や甲斐
氏と『さんよん会』でサポートできないか相談してから、先方へ提案する予定。

◎常任幹事会の状況について
秋元会長は「10月に日野氏、甲斐氏、大村氏、小山氏、私とで打合せをおこなった。来年の常任幹事改選選挙で
常任幹事の人数を5名くらい増やしたい。同じメンバーが続いている状況もあり、実際に協力いただける人を
もっと増やしたいと思い、協力してくれる人の下地を作っておきたいため。同窓会の活動の準備を手伝いますと
いうだけでもかまわない」と意見を述べ、賛成の声が上がった。

以上で議会は閉会した。

次回日程：2016年1月30日（土）15：00～17：00（2015年度第4回常任幹事会）


